



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

INTENTA BATIR RÉCORD.— Dudley, Gran Bretaña, agosto 9. John Berr, de 20 años, que intenta batir el récord mundial de permanencia entre serpientes, en una jaula de vidrio, en el zoológico de Dudley. El joven se propone invertir el dinero que gane con la hazaña, en el estudio de reptiles en América del Sur.

Fabricar la Bomba de Neutrón Decide Reagan

WASHINGTON, agosto 9 (EFE).— Fuentes oficiales de la Casa Blanca anunciaron que el presidente estadounidense Ronald Reagan, ha ordenado la construcción de la bomba de neutrones y su almacenamiento en los Estados Unidos. Los misiles y morteros de neutrones serían transportados inmediatamente a las bases militares de la alianza atlántica (OTAN), en Europa, en el momento de producirse una crisis

que hiciera aconsejable su uso.

La Casa Blanca, sin duda por lo controvertido de la decisión, esperó a hacer el anuncio hasta que el presidente Reagan se encontrara de vacaciones, lejos de los políticos y de la prensa, en su rancho de Santa Bárbara (California), y el Congreso en receso veraniego.

La decisión supone un importante cambio de

—Favor pase a la página 30.

Clima Tenso Suspende Marcha Hambre en Polonia

VARSOVIA, agosto 9 (EFE).— A causa del clima de extrema tensión, el sindicato independiente polaco "Solidaridad" ha suspendido una "marcha de hambre" de hombres y mujeres, que debía recorrer hoy las calles de la ciudad portuaria de Gdansk.

Es la primera reacción efectiva de "Solidaridad" a las críticas del gobierno polaco, según las cuales las huelgas masivas de la semana pasada constituyen un "suicidio" y "un

ataque directo al gobierno".

En Varsovia se cree que el gobierno, dada la crítica situación, no tendrá otro remedio que declarar el estado de emergencia, puesto que el margen de negociación entre los dirigentes polacos y "Solidaridad" se ha agotado.

Los obreros presionan en las fábricas a los dirigentes sindicales para que continúe la protesta. La comisión rectora nacional

—Favor pase a la página 26.

Más Restricción a la Importación en Nicaragua

SAN JOSE, agosto 9. (ACAN-EFE).— Extraoficialmente se informó en esta capital a ACAN-EFE, que el gobierno de Costa Rica, tiene informes sobre próximas medidas restrictivas de Nicaragua al comercio de importación.

Portavoces del Ministerio de Economía, dijeron que no se ha podido confirmar la información con el gobierno nicaragüense.

Lo que ha llegado a conocimiento de funcionarios del Ministerio de Economía de Costa Rica, es que Nicaragua no va a autorizar divisas para ha-

cer importaciones durante algún tiempo.

Personeros del Gobierno acudieron hoy a la Embajada de Costa Rica en Managua, para indagar más al respecto, pero aún no se ha recibido la notificación oficial correspondiente.

Los funcionarios informantes señalan que la prohibición de importaciones en Nicaragua vendrá a sumarse a otros problemas que sufre el comercio intrazonal: Caución en Guatemala contra las importaciones que se hagan

—Favor pase a la página 26.

Posición de Gobierno de E.U. Molesta a Guatemala

GUATEMALA, agosto 9 (AP).— El presidente Fernando Romeo Lucas García, además de otros funcionarios y personas vinculadas con el turismo, han reaccionado contra un "aviso a viajeros" del Departamento de Estado estadounidense para evitar viajes a Guatemala.

Lucas García indicó que esto es producto "de lo mal informado que están sobre la realidad guatemalteca", y agregó que la situación no es exclusiva de Guatemala, ya que "violencia hay en todas partes".

También el mandatario puntualizó que lo que su-

cede en Centro América es producto de "cierta política del gobierno de Estados Unidos, especialmente a la pasada administración de Jimmy Carter, que con el pretexto de los derechos humanos, no prestó la asistencia adecuada".

El "aviso de viajeros" dice que los estadounidenses que vengan a Guatemala, deben "tomar extremas precauciones", y agrega que "la República de Guatemala actualmente sufre ataques de parte de insurgentes co-

munistas bien organizados".

El presidente del Congreso, diputado Jorge Bonilla López, dijo que esperaba que las autoridades locales encargadas del turismo respondiesen a ese aviso.

El director del Instituto Guatemalteco de Turismo (INGUAT), Alvaro Arzú, que asiste a una reunión de turismo centroamericano en San Salvador, al conocer el "aviso a viajeros" lo calificó de "rudo golpe" y

—Favor pase a la página 25.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

CONMEMORAN TRAGEDIA.— Nagasaki, agosto 9. Familiares de las víctimas de la bomba atómica, conmemoran hoy el trigésimo sexto aniversario del bombardeo a Nagasaki, en un parque situado cerca del sitio donde cayó la bomba el 9 de agosto de 1946, y mató a unas 70,000 personas.

Franceses Esperan Salir Hoy de Irán

BEIRUT, agosto 9 (UPI).— Francia es hoy el segundo país, que sufre relaciones tirantes con Irán por asilar políticos opositos al gobierno de los fundamentalistas musulmanes de Teherán, dedicado a su lucha contra sus opositores "contrarrevolucionarios".

Los pelotones de fusilamiento ejecutaron hoy en varios lugares del país a 17 personas acusadas de sedición y de promover la lucha armada contra los

—Favor pase a la página 28.

Primera Bienal C. A. de Pintura en Honduras

TEGUCIGALPA, agosto 9. (ACAN-EFE).— El Gobierno y una empresa privada de Honduras, anunciaron en esta capital, la organización de la "Primera Bienal Centroamericana de Pintura".

La muestra será inaugurada el próximo 30 de octubre en la ciudad de San Pedro Sula, al norte de Honduras.

El comité organizador está presidido por el Ministro de Cultura y Turismo, Armando Álvarez Martínez, y las obras permanecerán expuestas al público durante un mes.

Se ha dispuesto que par-

—Favor pase a la página 26.

Hambre en Polonia Preocupa al Papa

ROMA, agosto 9 (UPI).— El Papa Juan Pablo II, hablando por primera vez en público desde su última operación abdominal, oró hoy porque su nativa Polonia resuelva su crisis de alimentos y tenga bastante para que su gente coma.

El Papa, que avanza hacia su total recuperación después del atentado del 13

—Favor pase a la página 21.



INFORMA SOBRE SALUD DEL PAPA.— Roma, agosto 9. El doctor Emilio Tresalti, director del equipo médico del Policlínico Gemelli, informa a los periodistas sobre la salud del Papa Juan Pablo II, la que calificó de excelente.

Crítica Posición de la Iglesia en Guatemala

GUATEMALA, agosto 9 (ACAN-EFE).— Inútiles resultaron esta semana en Guatemala, múltiples esfuerzos por encontrar al sacerdote jesuita español Carlos Pérez Alonso, secuestrado por desconocidos el domingo 2, en esta capital, tras oficiar una misa en el Hospital Militar.

Entretanto, el gobierno guatemalteco denunció la participación de sacerdotes extranjeros en los grupos guerrilleros izquierdistas que operan en este país, y la Conferencia Episcopal de Guate-

malta, se manifestó contraria a la lucha armada para resolver los problemas nacionales.

No pudo ser confirmada por las autoridades migratorias guatemaltecas, ni por los jesuitas locales, una versión noticiosa que circuló la noche del jueves, tanto en este país como en España, sobre que el religioso Pérez Alonso, nacido en Brivesca, Burgos, había sido liberado por sus secuestradores en la frontera con México, por lo que se mantiene desconocido.

—Favor pase a la página 26.

Embajadora E.U. elogia a la Economía de Chile

SANTIAGO, agosto 9 (UPI).— La embajadora de Estados Unidos en las Naciones Unidas, Jeane J. Kirkpatrick, calificó la política económica chilena como "un éxito grandísimo", tras entrevistarse durante 45 minutos con el ministro de Hacienda, Sergio de Castro.

En la ocasión, según la diplomática, que cumplió una visita oficial al país, conversaron "acerca de asuntos económicos", especialmente sobre los programas de desarrollo de las Naciones Unidas.

Ante una consulta, la

embajadora dijo que por lo observado durante su breve estadía en este país, "no he visto ningún síntoma de recesión".

Respecto a la experiencia económica chilena aseveró que "es un éxito grandísimo y todo el mundo lo sabe, o debe saberlo".

La inflación que en 1973 cuando asumió el gobierno militar era de 508 por ciento, llegó en diciembre de 1980 a 31.2, y en los primeros siete meses del presente año alcanza a 6.1 por ciento, de acuerdo a los

—Favor pase a la página 25.